

# *Autoridades cubana envían condolencias tras accidente en fábrica de cemento en Cienfuegos*

Image not found or type unknown



## **Accidente en fábrica de cemento de Cienfuegos**

La Habana, 28 ago (RHC) Autoridades de Cuba enviaron hoy mensajes de condolencias a los familiares, amigos y conocidos del trabajador Raymundo Narciso Sarría, víctima de un accidente en la Fábrica de Cemento de la provincia Cienfuegos (centro sur).

A través de la red social X, el primer ministro Manuel Marrero trasladó el más sentido pésame e informó que sigue de cerca el estado de los trabajadores heridos, a quienes deseó una pronta recuperación.

Con anterioridad, el presidente Miguel Díaz-Canel también transmitió condolencias a los allegados de Narciso Sarría.

De acuerdo con uno de los directivos de la fábrica, Ernesto Gálvez, el hecho ocurrió a las 14:05 hora local, cuando colapsó una tolva del electrofiltro del horno tres, provocando un derrame de material caliente.

Al ocurrir el hecho se priorizó la salvaguarda de vidas humanas, para lo cual contaron con el apoyo de varias entidades que contribuyeron a lidiar con la situación.

Gálvez negó informaciones que circulan en las redes sociales sobre la supuesta explosión en una caldera, y afirmó que esa fábrica no cuenta con ese tipo de equipos, pues opera con combustible sólido.

Por su parte, la jefa de la sala de quemado del Hospital General Universitario Gustavo Aldereguía Lima, Soraya Izaguirre, refirió que recibieron en la institución a cinco afectados por el accidente, tres de ellos en estado grave.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/363873-autoridades-cubana-envian-condolencias-tras-accidente-en-fabrica-de-cemento-en-cienfuegos>



**Radio Habana Cuba**